

Medio	LA SEGUNDA
Fecha	28/04/2016
Mención	The Washington Post menciona a Bachelet por casos de corrupción. Mención al Premio Periodismo de Excelencia de la UAH.



En lista de mandatarios involucrados

The Washington Post menciona a Bachelet por casos de corrupción

Bajo el título de "Sobornos, pactos ilícitos y más: los escándalos de corrupción que acosan a América Latina", The Washington Post hizo un recorrido por los diversos casos de irregularidades que afectan a jefes de Estado de América Latina. En Chile, se alude al caso Caval señalando que "la nuera de la Presidenta Michelle Bachelet (Natalia Compagnon) está acusada de fraude al Fisco por un lucrativo negocio de bienes raíces, en el que también posiblemente se utilizó información privilegiada".

Los otros jefes de Estado que aparecen son los de Brasil, Dilma Rousseff; de Ecuador, Rafael Correa; un ex de Guatemala, Otto Pérez Molina,

y de México, Enrique Peña Nieto. Se añade a la ex Jefa de Estado argentina Cristina Fernández.

Consultado hoy por el tema, el ministro del Interior, Jorge Burgos, eludió responder directamente y se limitó a ironizar: "No he tenido tiempo para leer The Washington Post, sólo leí Le Monde y Le Matin".

En tanto, ayer la Universidad Alberto Hurtado entregó el Premio Periodismo de Excelencia 2016, que se otorga anualmente en las áreas escrita y audiovisual. En la categoría "golpe periodístico", el ganador fue el periodista Juan Pablo Sallaberry con el reportaje "Un negocio Caval", publicado en revista Qué Pasa el 6 de febrero de 2015. El vocero de Gobierno @marcelodiazd se refirió hoy en Twitter a estas distinciones: "Felicitó a cada uno de los ganadores de los #ppe2015, gracias por su importante aporte a la investigación periodística del país".